

広報

かわら

発行所 河内村役場 編集 産業開発課 企画係 TEL 河内02978-4-2111~3
発行日 昭和48年9月10日 印刷所 龍ヶ崎印刷所

人口と世帯数

人口… 12,183人
男 … 5,756人
女 … 6,427人
世帯… 2,537

(9月1日現在)

海外から

農業施設を視察



1973

9月号

No. 89

八月二十九日東南アジアの農業の指導的立場にある人たちが、当村の農業施設を視察におとずれました。視察におとずれたのは、インドネシア共和国のヘルマ・ワン氏（ウエストジャワ農業普及生産課長）ほか八国九名で、現在、内原町にある国際農業研修所で、日本農業について研修されている方々です。

午前十一時、役場に立ち寄り、村長より歓迎のあいさつと村の概要について説明をうけ現地視察に向かいました。はじめに、第一次農業構造改善事業で実施した金江津農協ライスセンターを視察、次に第二次構造改善事業（源清田地区）で実施した源清田農協手稲ライスセンターを四時間にわたり、近代的この施設を熱心に視察されました。

八月二十九日東南アジアの農業の指導的立場にある人たちが、当村の農業施設を視察におとずれました。視察におとずれたのは、インドネシア共和国のヘルマ・ワン氏（ウエストジャワ農業普及生産課長）ほか八国九名で、現在、内原町にある国際農業研修所で、日本農業について研修されています。

午前十一時、役場に立ち寄り、村長より歓迎のあいさつと村の概要について説明をうけ現地視察に向かいました。はじめに、第一次農業構造改善事業で実施した金江津農協ライスセンターを視察、次に第二次構造改善事業（源清田地区）で実施した源清田農協手稲ライスセンターを四時間にわたり、近代的この施設を熱心に視察されました。

守ろう郷土の文化財

しています。

いま村では、文化財調査委員を軸に公民館関係者でこれら文化財を調査、収集することに取り組んでおります。

郷土を愛し、明るい郷土を築くためには、郷土を正しく知ることは申すまでもあります。

せん。郷土に伝わる貴重な文化財を保護し、伝承することも忘れてはならない大切なことではないでしょうか。

ご理解とご協力を願いたいとではないでしょうか。

築くためには、郷土を正しく知ることは申すまでもあります。

文明は、社会・経済・文化はもちろん自然まで変いられない現状です。

身近な例をみると、田や畑そして緑の野山まで地肌を丸くらべふり返る暇がない現状です。

北関東大会出場

河内中 野球部

十一月三日

河内中野球部は、四月東大

会において優勝、五月郡大会

優勝、六月県南大会には県民

総合体育大会出場権を獲得す

るなど、各大会において良い成績をおさめました。

次代をになう青少年を育成する教員に、諸外国の教育、

文化的、社会等の実情を観察さ

せて、国際的視野に立った広い

対戦しましたが惜しくも敗れ

ました。

古い家をとりこわすとき、もし、燃やしてしまふような民具

民具等なんでも結構です。ありましたらご連絡下さい。

電話。(4)一一八四三



花輪ボスター

敬愛

九月十五日は「敬老の日」です。

いうまでもなく、この祝日は長い間、社会につくしてきました老人を敬愛し、長寿を祝うとともに、とかくみじめな生活にお入りやすい老人の生活を明るく、ゆたかなものにするため、すべての人が老人

祝福への关心を高めて平和な家庭、明るい社会をつくりうるというのです。

そして、老人自身もまた、時代とともに生きる意欲を盛りあげるためにも、健康に心がけ、時代感覚を身につけて話のわかる、話せる老人になれるよう心がけましょう。

また、九月十五日より二十二日までの七日間は、「老人福祉長期十七回員に源清田小教頭

宮本虎男先生が、県教育委員会より推せんされ、文部省の命を受け、日本各地から二十六名ともに、九月二十一日歐米各地の視察に出発します。帰國は、十月二十日の予定です。

河内村社会福祉協議会では、皆さんからいただいた財源の一部をえて、本村に在住する寝たきり、ひとり暮らしのお年よりの方八十二名の方々に愛のプレゼントとして、タオルケットを地区担当の民生委員さんを通じ、慰問したがたお贈りいたします。

(河内村社会福祉協議会)

全日本大会で奮戦



= 軽自動車の車検制 =



昭和48年10月1日から道路運送車両法の規定により軽自動車の検査が開始されます。

対象となる軽自動車は定められた期限内に検査を受け、検査標章（ステッカ）を表示し、自動車検査証を備え付けなければ使用できなくなります。

◎検査を受けなければならない

軽自動車

軽三輪、四輪（軽二輪車は除きます）現在ナンバープレートを付けて使用している軽自動車の検査を受ける期限は、軽自動車届出済証の届出年月日によります。

早目に検査を、受けるようにして下さい。

届出年月日

検査日

昭和48年12月31日以前

昭和48年1月1日から昭和42年12月31日まで

昭和43年1月1日から昭和43年7月31日まで

昭和43年8月1日から昭和43年12月31日まで

昭和44年1月1日から昭和44年4月30日まで

昭和44年5月1日から昭和44年8月31日まで

昭和44年9月1日から昭和44年12月31日まで

昭和45年1月1日から昭和45年3月31日まで

昭和45年4月1日から昭和45年6月30日まで

昭和45年7月1日から昭和45年9月30日まで

昭和45年10月1日から昭和45年12月31日まで

昭和46年1月1日から昭和46年3月31日まで

昭和46年4月1日から昭和46年6月30日まで

昭和46年7月1日から昭和46年9月30日まで

昭和46年10月1日から昭和46年12月31日まで

昭和46年11月1日から昭和47年1月31日まで

昭和46年2月1日から昭和47年2月29日まで

昭和47年3月1日から昭和47年4月30日まで

昭和47年5月1日から昭和47年7月31日まで

昭和47年8月1日から昭和47年10月31日まで

昭和47年11月1日から昭和48年1月31日まで

昭和48年2月1日から昭和48年4月30日まで

昭和48年5月1日から昭和48年6月30日まで

昭和48年7月1日から昭和48年8月31日まで

昭和48年9月1日から昭和48年9月30日まで

部大会、県大会と抜群の強さで良い成績をおさめ、八月十六日より三日間東京で行なわれた全日本バレーボール女子中学生選手権大会に出場、一回戦山口県代表小郡中と対戦ストレートで勝ち、二回戦岐阜県代表岐阜ジニア、三回戦大分県代表長州中とストレートで勝ち進み、二日目準々決勝にすみました。岡山県代表の東山中との対戦、一セット15対3と勝ち残勝かに見えたが、さすがにえり抜かれてきたチーム、フェイント戦法による緩急自在の攻げきに敗戦を喫され惜敗した。

奮戦に対する心から拍手をおくりたいと思います。

主婦のパートと税金

映して、パート 所得税は、一年間の所得額から配偶者控除、扶養控除などの差し引いて計算します。しかし、配偶者控除は、配偶者に一定額以上の所得があるときは、差し引くことができません。したがって、主婦のパートによる所得が一定額以上のときは、夫の所得額から配偶者控除ができます。

一方で、パートで働く主婦の方も、企業の家事労働の電化などで時間にゆとりを持てるようになつた主婦の方も、企業の求めに応じて働く方がふえてい

ます。そこで、収入のあるところ、所得の限度は、主婦のパートなど

の所得の場合、ほかに所得がない場合は、十五万円です。

○主婦のパート収入が年間二十四万二千円以上で四十万二千円（月平均二万八千五百円）より少ないときは、配偶者控除が受けられます。

○主婦のパート収入が年間二十四万二千円以上で四十万二千円（月平均二万八千五百円）より少ないときは、配偶者控除は受けられないが、パート収入に所得税はかかりません。

○主婦のパート収入が年間四十万二千円以上で四十万二千円（月平均二万八千五百円）より多いときは、配偶者控除が受けられないのはもちろん、パート収入に對して所得税がかかります。

（竜ヶ崎税務署）

◎お問い合わせは

茨城県立運輸事務所 電話0292-47-5118

自衛官募集

防衛庁では、2等陸・海・空士の自衛官を募集しております。採用になりますと、特別の国家公務員として、身分を保障され、また、各種の技術教育がなされますから、国家資格免許もたやすくとることができます。勉学したい人には高校・大学(夜間)の教育が受けられます。

応募資格 18~25才までの男子
又は女子

④くわしくは

役場 住民課
自衛隊茨城地方連絡部
〔電話 0292-31-3315〕



老後の生活安定と健康を守るために

近年国民の平均寿命は急速な伸びをしめし、高齢者は仕事のうえで能ことは申しながら心身共に健康で十分働ける方々が増えてまいりました。

人手不足の昨今、茨城県高齢者無料職業紹介所では、老人福祉の立場から、

高齢者の社会活動への参加生活安定と心身の健保持るために職業の開拓とあつ旋を行なっております。

一四一七六三七)

ます。

高齢者は仕事面で心配される向きもありますが、ときには若年者より好評を呼ぶ面を持つています。

なお、仕事を紹介するばかりでなく、いろいろ相談にも応じます。

茨城県高齢者無料職業紹介所・水戸市・茨城県民福祉センター内(電話〇二九二

119番



うせいをする
時は、一一九
番とダイヤル
して下さい。
かならず役場

7月末日より、村内電話が自動化されました。
それにともないまして緊急電話(一一九番)が、役場内に新設されました。
火災、事故によるケガ人急病人が発生し、消防自動車及び救急自動車の出動よ

りで受信いたしました。
火災、事故によるケガ人急病人いずれも数秒が大切です。内容をはっきり伝え確實に応対出来るよう、現場のようすを確かめた人によって通報いただければ、より早く、より確実に処理できます。大事をふせぐことができ、大事をふせぐことができます。

下着類も十分に汗と脂肪を洗いおとしてしまってください。真白に洗ったつもりでも翌年出でてみると背中のあたりが黄色になってしまいます。これは繊維の中に残っている脂肪などが、しまっておく間に表面に出てくるからです。

夏ぶとんの始末もたいへんです。ふとんかわをとって、わたを干露にて、二日間ほど日にかわはよく洗って、のりづけアイロン仕上げのあと、わたりにかぶせてとじます。



夏草や天に空白のはなれ牛
愛らしき寝顔汚れて裸かな
はだかはだかビーチバランソル花の如
真昼の木菟鳴けばもの憂し木下闇
出穂賞でし朝ハイジャクの画面濃く

鈴木 秋月
郡司 翠雪
桜井 喜一
大原 辰光

市嶋 文子

